

Sportfreunde Laubendorf e. V.

71

Langlaufwochenende des Ski-Club in Mauth

Skiabteilung 17. Januar 2016 | AlexHerrmann | 1 Kommentar 1.157 Besucher

Beim diesjährigen Langlaufwochenende des Ski-Clubs konnten sich die Teilnehmer über einen Mangel an Schnee nicht beschweren. Schon am Freitag lagen 30cm im Tal und im Laufe des Wochenendes erhöhte sich die Schneehöhe auf insgesamt über 60cm. Ab und an kam auch die Sonne durch und der Blick in die Winterlandschaft war einfach überragend. Untergebracht waren wir wieder in der Pension Kilger in Mauth und wurden wieder bestens mit allem lebensnotwendigem versorgt. Mit der anhängenden Bilder-Galerie möchten wir Euch ein wenig teilhaben lassen an diesem genialen Wochenende. Bereits für 2017 ist klar, wir fahren wieder nach Mauth....

